

Übergabe an die Grundschule „Im Mandelgraben“



Die beim Freiwilligentag 2020 umgesetzten Projekte auf dem Gelände der Grundschule „Im Mandelgraben“ wurden von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an die Schule, vertreten durch die Konrektorin Charlotte Koch, offiziell übergeben. Bei einem Rundgang erläuterte Hans-Dieter Schneider, der beim Freiwilligentag selbst aktiv war, noch die einzelnen „Projekt-Stationen“ und was alles an Arbeiten erbracht wurde. Bei der Übergabe war auch eine Gruppe von Schülern mit deren Lehrerin dabei, die sich über die Neuerungen auf ihrem Schulhof und dem Gartengelände sehr erfreuten. Beim Gespräch mit dem Bürgermeister konnte sich die Konrektorin auch gleich vom Stand des Fortschritts bei der Umsetzung verschiedener Modernisierungen und Neuanschaffungen für die Grundschule informieren.

(Amtsblatt vom 01. Oktober 2020)